

☀ PAGE DES ENFANTS ☀

Ont très bien répondu :

Marianne, Arthabaskaville; Juliette, Corinnette, Trois-Rivières; Lucile D., Antoinette G., Montréal; Fanny Maurault, Couvent des SS. NN. de J., M. Jeanne Méthot et Charles-Paul.

Rébus

La boutique d'un coutellier porte cette enseigne :

o
o o o o o o
9

Rép.—Aux ciseaux neufs.

Ont donné de bonnes réponses :

Marie-Antoinette Gosselin, Chicoutimi; Fanny Maurault, Montréal; Mignonnette, Montréal; Jeanne de Varennes, Waterloo; Marianne, Arthabaskaville; Lucile D., Montréal; Juliette, Trois-Rivières; Adrienne J., Montréal; Jeanne Méthot, J. L. Le-gris, Louiseville; Anita, St-Gabriel de Brandon; Geo. Emile Boulay, Blanche Chauvin, Paul et Symé.

Problème amusant

Quelle différence y a-t-il entre un bandit et un médecin ?

Rép.—Le bandit ne nous demande que la bourse ou la vie, et le médecin nous prend les deux.

Ont répondu : Fanny Maurault, Montréal; Marie-Antoinette Gosselin, Gosselin; Jeanne de Varennes, Waterloo; Adrienne J., Montréal; Rose-Alina, St-Hilaire; Ernestine L., St-Henri.

Autre rép.—Les deux assassinent.
Charles-Paul.

Petite poste en famille

Jeanne et Amélie Hamel, de Sainte-Marie, Beauce; Simon Bouliane, Malbaie, et George-Emile Boulay, Coaticook, m'ont fait parvenir leurs lettres trop tard pour que je puisse publier leurs noms dans le dernier numéro du JOURNAL DE FRANÇOISE.

Pourquoi aurais-tu peur de t'approcher, *George-Emile*. Tu sais bien avec quel plaisir j'accueille ceux de mes neveux et nièces qui veulent venir causer avec moi, et le plus souvent possible encore. Sans le savoir, tu m'as adressé une jolie lettre parce que tu as été simple et que tu n'as point cherché les grandes phrases, l'écueil le plus commun chez les écoliers de ton âge. Au revoir, n'est-ce pas, et à bientôt.

Que madame *Bella* ne soit pas trop fâchée contre moi. L'abondance des matières et l'espace restreint qui m'est alloué ne m'ont pas encore permis d'insérer, dans ma page, sa jolie poésie. Je me propose bien de l'y faire entrer la prochaine fois sans plus tarder.

Fille du moissonneur a su deviner mon faible ou plutôt mon fort. Oh! la délicieuse tire, avec quelles délices nous l'avons mangée. Et le sucre, donc! Je n'en ai pas goûté de longtemps qui eut cette saveur si riche et si douce en même temps. Merci, merci, je ne pourrai jamais assez te le dire, chère petite.

J'ai été à même de constater la dernière fois, par les réponses à la question de géographie que m'ont faites les petits jusqu'à 12 ans, qu'on ignore entièrement la géographie du Canada. Il s'en est même trouvé qui n'ont pas dû ouvrir un livre ou consulter la carte de la Puissance, car sans cela on n'aurait pas imposé à certaines paroisses des alentours de Montréal un voyage pour lequel elles n'avaient pas été consultées. Ouvrez votre géographie, prenez votre atlas et cherchez sérieusement, non pas à la course et pour en avoir plus vite fini, les places dont je vous demande de désigner la situation exacte. Ainsi ne vous étonnez pas si j'y reviens encore plusieurs fois, au risque d'encourir votre disgrâce, mes enfants. La science s'acquiert par l'étude, et le goût de l'étude par la persévérance.

Il y a deux paroisses appelées Longueuil, l'une vis-à-vis de Montréal, dans le comté de Chambly, et l'autre

dans le comté de Soulanges. Ainsi ceux d'entre vous qui ont nommé l'un ou l'autre de ces comtés n'ont pas fait de faute et ont par conséquent droit à leurs bonnes notes.

Sont arrivées trop tard pour la publication : *Ernestine Roy*, Académie Ste-Marie, *Rose de Mai*, Montréal; *Gustave* et *Irène Grenier* de Québec, une petite nièce qui avait déserté le salon de Tante Ninette depuis quelques mois; *Marianne*, Arthabaskaville et *Marcelle*, Stanfold.

Fille du moissonneur. — Petite *Marcelle*, je suis heureuse de te voir si bien disposée; il faut persévérer dans ces bonnes dispositions, tu me feras tant plaisir! Maintenant que tu as 9 ans, il ne faut plus être étourdie, oh! non, plus jamais, d'abord, c'est mauvais pour la santé, ensuite c'est très embarrassant ce défaut là quand on grandit.

Ta lettre est propre et bien lisible, ta calligraphie bonne pour ton âge. Félicitations.

Tu as raison, *Gaston d'Orvilliers*, pour être mon neveu ou ma nièce, il faut avoir en réserve une bonne dose de patience et de persévérance; l'un est le secret de l'autre. Tiens-toi-le pour dit, mon ami, et mille amitiés de Tante Ninette, qui te dit au revoir, n'est-ce pas?

Je suis reconnaissante à *Maman d'Antoinette* de sa bienveillante appréciation. En effet, notre journal a l'air bien aimé par les gens capables d'en juger et nous en sommes bien heureuses. Merci encore.

TANTE NINETTE.

A corriger à la page des enfants, dans le dernier numéro du JOURNAL DE FRANÇOISE: L'anglais est le plus parlé. Lisez: La langue anglaise est la plus usitée.

Entre toutes petites filles, au parc Monceau :

—Vous avez donc changé de bonne?

—Maman a renvoyé l'autre; elle était trop mal élevée.

—Ah!

—Oui; elle disait *tu* à ma poupée!